

Lunes 26 de junio de 2023

Novedades

Diplomado Inter Unidades

Con alumnos inscritos de Querétaro, San Luis Potosí, Estado de México, CDMX, Puebla, Jalisco, Morelos y Colombia, el primer Diplomado **Inter Unidades UVAQ** iniciará clases el 28 de julio en coordinación con el área de Educación Continua.



**DIPLOMADO EN
SEXUALIDAD
HUMANA**

MODALIDAD VIRTUAL

¡INSCRÍBETE!

**Iniciamos el
28 de julio 2023**

Duración: 6 meses -120 horas-
Horario de clases:
viernes 5:00 p.m. a 8:00 p.m.
Inversión:
\$6,000.00 pesos diferido en
4 pagos de \$1,500 pesos mensuales

Mayores informes:
robertogarciao@uvaq.edu.mx

DIPLOMADOS
UVAQ
UNIVERSIDAD VASCO DE QUIROGA
PROFESIONISTAS QUE MUEVEN AL MUNDO

Curso C5

UVAQ Tres Marías invita a su curso C5 que inicia sesiones este 7 de julio. Mayores informes con nuestra promotora Mariana Mosri.

The advertisement features a woman sitting cross-legged on the floor, smiling and giving a thumbs-up while using a laptop. The background is orange with a large number '5'. The text includes:

- CURSO C5**
- Conocimiento, Catarsis, Contención, Conciencia ¡Continúo!...**
- DEL 7 DE JULIO AL 4 DE AGOSTO DE 2023**
- VIERNES DE 4:00 PM A 8:00 PM**
- 20 HORAS DE DURACIÓN**
- \$ 750⁰⁰ por alumno**
- Unidad Tres Marías**

¡Llámanos!
443 113 1100 Ext. 2042 y 2044
443 245 1001
educacioncontinua@uvaq.edu.mx
uvaq.edu.mx

UVAQ
UNIVERSIDAD VASCO DE QUIROGA
PROFESIONISTAS QUE MUEVEN AL MUNDO

Papiroflexia

Ya en la recta final de su cuatrimestre, los alumnos de la Licenciatura en Cultura Física y Deportes en **UVAQ Ciudad Hidalgo** siguen con sus actividades formativas y ahora recibieron un taller de Papiroflexia que tiene como propósito potenciar sus habilidades artísticas.



Crean Cine Móvil

Los alumnos de Comercio Internacional del Sistema Ejecutivo en **UVAQ Ciudad Hidalgo**, dentro de la materia "Persona y bien común" están realizando un evento de recaudación de fondos llamado "Cine móvil" con la finalidad de ayudar a los enfermos de insuficiencia renal; este proyecto consiste en proyectar una película en las escuelas primarias del municipio, con esto se ayuda a la causa y se fomenta en los niños la empatía y solidaridad por las personas que más lo necesitan.



Viaje de negocios

Una de las gratas experiencias de estudiar en Sistema Ejecutivo es integrarse a los viajes de prácticas como lo hicieron recientemente los alumnos del área de Negocios en **UVAQ Zacapu** que se fueron a Jalisco donde visitaron la empresa Tequila Sauza, un museo, el zoológico y el centro histórico. En total se movilizaron 25 alumnos y seis profesores; de hecho, se integraron también alumnos de Derecho y Desarrollo Infantil.



Aprenden viajando

Alumnos de Comercio Internacional y Contaduría Pública y Finanzas, así como Derecho en **UVAQ Pátzcuaro**, asistieron a Expo Pack 2023, una exposición en la que pudieron hacer contacto directo con empresas de envase y embalaje, así como de logística a nivel internacional, lo cual fortaleció el conocimiento que adquieran en las aulas. A su vez, fueron privilegiados al presenciar un ensayo de la Orquesta Filarmónica del Estado de Jalisco al interior del Teatro Santos Degollado, para finalmente tener una visita recreativa al acuario de Guadalajara.



Expo Mipyme

Invitadas por la Presidencia Municipal, en días pasados la Mtra. Erika García Franco y la promotora Gabriela Vigil asistieron a una actividad de capacitación en el tema de ventas para fortalecer las estrategias en **UVAQ Irapuato**.



Doble titulación

En **UVAQ Irapuato** dos de nuestros egresados obtuvieron su título de licenciatura a través de la modalidad “Estudios de Posgrado”, ellos fueron José Juan Hernández Hernández de la Ingeniería en Sistemas Computacionales y Juan Valle Rodríguez de Informática Administrativa.



Enseñan cocina

El Chef Luis Eduardo Flores Sánchez y el alumno Christopher Ojeda Soberanes de la licenciatura en Gastronomía en **UVAQ Lázaro Cárdenas** impartieron una clase muestra de pizzas y galletas de mantequilla a los niños de tercero de preescolar del Colegio Belisario Domínguez para que conocieran el proceso de elaboración de ambos alimentos dentro de su formación escolar.



Apoyan a la Cruz Roja

Los alumnos de **UVAQ Lázaro Cárdenas** recibieron un reconocimiento de parte de la Benemérita Cruz Roja por su apoyo en diversas actividades, lo cual refrenda el compromiso de apoyar a las instituciones que también buscan el bien común.



Centro de Idiomas

Aprender y certificarse en otro idioma, abre puertas del mercado laboral. De acuerdo con la Coordinadora de Innovación Educativa, el 85% de las empresas contratan preferentemente a personas con certificaciones en otro idioma. ¡Sé parte de este porcentaje y certifícate con nosotros! bit.ly/30mCZXP



Cumpleaños

Este próximo miércoles estará de manteles largos nuestra compañera **Yoreli Ceja Valencia**, promotora en **UVAQ Zacapu**.

